

TASQ MET SON SAVOIR-FAIRE ET SA POLYVALENCE AU SERVICE DU SECTEUR DE LA CONSTRUCTION SUISSE

TASQ Sarl, une jeune entreprise romande en forte expansion a décidé de miser sur hommes et des femmes aux profils divers pour accomplir sa mission d'accompagnement des acteurs de la construction suisse. Avec la conviction profonde que les Maîtres d'Ouvrage ont besoin de partenaires fiables sur qui se reposer et de l'importance de placer l'humain au centre des réflexions, TASQ soutient une vision du travail résolument tournée vers l'avenir.

TASQ, une entreprise dynamique qui répond aux attentes du secteur de la construction suisse

Basée à Lausanne, TASQ est une société qui est née du constat que l'acte de construire se complexifiait. Exigences environnementales, techniques, législatives, spécialisation des métiers dans le secteur de l'immobilier, exigences des clients plus sévères (maîtrise des risques, coûts, délais, qualité), le marché de la construction est en constante évolution.

Dès lors, le Maître d'Ouvrage, c'est-à-dire la personne physique ou morale pour qui est réalisé le projet, qu'il s'agisse d'une société d'investissement institutionnel ou privé, une commune ou une institution publique ou bien encore un investisseur privé, doit pouvoir s'entourer de conseillers compétents, neutres et objectifs.

C'est la mission de TASQ, société de Représentant et d'Assistant de Maître d'Ouvrage. Avec une approche pragmatique et pluridisciplinaire, issue de plus de 45 années d'expérience cumulées dans la gestion de projets, TASQ accorde toutes les parties-prenantes d'un projet, répondant ainsi aux besoins des Maîtres d'Ouvrages depuis les phases de faisabilité jusqu'à la mise en exploitation des ouvrages.

Ouverture vers le monde et bonnes pratiques

Ouvrant sur l'ensemble de la Suisse, TASQ est un acteur à l'expertise globale, véritable couteau suisse de la construction.

TASQ s'appuie sur des principes moraux et sociétaux pour évoluer et prendre ses décisions stratégiques. Les valeurs de TASQ reflètent la vision de son dirigeant, Paul Herrmann, mais aussi de l'ensemble des spécialistes impliqués dans chaque projet. L'équipe de TASQ est composée de spécialistes compétents, dynamiques et passionnés issus de différentes cultures. Parlant français, allemand, anglais, espagnol et arabe, les échanges au sein de l'équipe sont à l'image du monde du travail futur : enthousiastes, multiculturels, chaleureux et centrés sur l'humain.

Contact :

TASQ Sarl

Paul Herrmann, Fondateur & chef de projet

Tél. : +41 76 576 53 49

E-mail : paul.herrmann@tasq.ch

www.tasq.ch